

## **NOTA: Sesión de la Comisión de Ética y Deontología del GHEE-CEESPV del 8 de mayo de 2025**

En esta reunión se ha seguido trabajando sobre la actualización del código deontológico. Este proceso se está llevando cabo a nivel estatal, organizado por el comité de ética y deontología del Consejo de Colegios.

En estos momentos, el código deontológico de la Educación Social adquiere especial importancia en su relación con el objetivo de seguir profesionalizando la profesión y en la recuperación de la visibilidad social e institucional tan necesaria para el propio desarrollo de la acción socioeducativa y de los derechos y dignidad de las y los profesionales de Educación Social.

Esta actualización del código resalta la importancia de la colegiación obligatoria que está directamente relacionada con la regulación de la práctica profesional: la colegiación obligatoria permite establecer códigos de ética y conducta profesional que deben seguir todas las educadoras y educadores sociales, lo que ayuda a mantener una práctica profesional responsable y ética.

También, en esta reunión, se ha trabajado sobre la formación sobre el código deontológico dirigido a las educadoras y educadores sociales que trabajan en los Hogares de la Diputación Foral de Bizkaia.

Así mismo, se han ido matizando los contenidos de la nueva publicación sobre las conclusiones de los Seminarios organizados desde la comisión y de la colaboración de la Universidad con la propia comisión.

La reflexión del código deontológico nos obliga a mirar a nuestro alrededor y seguir denunciando las injusticias sociales, las guerras y las propuestas de paz injusta y los genocidios que se están produciendo en el mundo. En el transcurso de la reunión llega la noticia de la elección de un nuevo Papa en la Iglesia católica. Reflexionamos sobre esta noticia y de lo que ha supuesto y supone el papel tan contrapuesto de la Iglesia oficial y de la Iglesia comunitaria en la tarea social y en la sociedad. Apostamos por seguir trabajando, sin olvidar la esencia de la Educación Social, basada en la transformación y el cambio personal y social.

Bilbao, 8 de mayo de 2025